

Die Freie Universität Berlin und ihr  
Fachbereich Mathematik und Informatik trauern um

# **Professor Dr. Dr. h. c. Peter Deuffhard**

(1944-2019)

Als Gründer und langjähriger Präsident des Zuse-Instituts Berlin und als Mitbegründer des Forschungszentrums MATHEON hat sich Peter Deuffhard um die Berliner Wissenschaft in einzigartiger Weise verdient gemacht.

Seine Beiträge zur angewandten Mathematik sind von großer Breite, Tiefe und Originalität geprägt. Mit interdisziplinärer mathematischer Forschung baute er Brücken zu anderen Fachgebieten wie der Medizin, Chemie, Physik, Biologie, den Ingenieur- und den Geisteswissenschaften.

Peter Deuffhards beständiges Wirken für einen vertrauensvollen Umgang und Zusammenhalt zwischen den Berliner Universitäten und mathematischen Forschungseinrichtungen steht in direktem Zusammenhang mit den jüngsten Erfolgen in der Exzellenzstrategie.

Wir sind traurig und dankbar.

Der Vorsitzende des Kuratoriums  
**Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. E. Jürgen Zöllner**

Der Präsident der Freien Universität Berlin  
**Univ.-Prof. Dr. Günter M. Ziegler**

Der Dekan des Fachbereichs Mathematik und Informatik  
**Univ.-Prof. Dr.-Ing. Rupert Klein**